

26. Juni 2025 | JJ e.V. - Suchthilfezentrum Wiesbaden

"Chilloutzone" auf dem Wilhelmstraßenfest

Unser HaLT-Projekt konnte auch auf dem diesjährigen Wilhelmstraßenfest durch die „Chilloutzone“ einen Rückzugsort und zugleich sozialen Treffpunkt für 14-17 jährige schaffen. Über 1.200 Jugendliche wurden über das Alkoholpräventionsprojekt erreicht und mit kostenlosen und gekühlten Softdrinks versorgt.



Wir freuen uns sehr über den wachsenden Bekanntheitsgrad des Projekts und den erfolgreichen Zugang zur Zielgruppe!